

TOP 2 - öffentlich

**Städtebaulicher Vertrag "Engener Straße", Geisingen
- Zustimmung zum Vertragsentwurf**

Der als Entwurf beiliegende städtebauliche Vertrag zum Bebauungsplan "Engener Straße" wurde inzwischen mit den Vertragspartnern weitgehend abgestimmt. Für die Bebauung werden zahlreiche Einzelheiten genau definiert. Auch der bisherige Grundstückseigentümer ist Vertragspartner. Die aktuelle Planung soll Bestandteil des städtebaulichen Vertrags sein.

Nähere Einzelheiten werden in der Sitzung vorgetragen.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird ermächtigt, den im Entwurf beigefügten städtebaulichen Vertrag zum Bebauungsplan "Engener Straße" abzuschließen.

Geisingen, 04. März 2008

Walter Hengstler
Bürgermeister